
質問者 質問項目

村岡　真夕子
(自由民主党）

１　多文化共生社会の実現をめざす教育について
２　文化財登録の推進について
３　ワールドマスターズゲームズ2027関西について

質問者 質問項目

大谷 かんすけ
（自民党兵庫）

１　スポーツクラブ21ひょうごの現状と今後の展開について
２　コロナ禍の子どもの体力低下対策について
３　コミュニティ・スクールの導入に向けた機運醸成について
４　ネットいじめへの対応について
５　道徳の教科化について

質問者 質問項目

迎山　志保
（ひょうご県民連合）

１　特別支援学校の環境整備について
２　新たな時代に対応した定時制通信制教育について
（１）定時制高校について
（２）通信制高校について
３　通知表の評価について

質問者 質問項目

小泉　弘喜
（公明党・県民会議）

１ 高校生等防災ジュニアリーダーの育成等に対する取組について
２ 特別支援教育における多様な学びの場の充実について
３ 教職員の働き方改革の推進について
４ いじめ早期発見に向けたSNSを活用した取組について

質問者 質問項目

入江　次郎
(日本共産党）

１　県立高等学校の発展的統合の見直しと少人数学級の実現について
（１）説明会について
（２）統廃合対象校の避難所としての役割について
（３）通学時間について
（４）運動部活動について
（５）少人数学級について

質問者 質問項目

丸尾　牧
（無所属）

１　教員不足について
２　校則見直しについて
３　特定分野に特異な才能のある児童生徒に対する教育について
４　不登校対策（不登校特例校の設置）について
５　県教育委員会の障がい者雇用率について

質問者 質問項目

大前　はるよ
（自由民主党）

１　ふるさとひょうご寄附金の活用状況について
２　心のバリアフリー推進事業(副籍、居住地校交流)
３　不登校対策について
（１）家庭へのフォローについて
（２）進路指導について
４　未来の高校教育のあり方検討について

質問者 質問項目

内藤　兵衛
（自民党兵庫）

１　長寿命化改修の成果と今後の展開について
２　第２期兵庫県スポーツ推進計画における今後の展開について
３　スポーツ行政担当部局の今後のあり方について

質問者 質問項目

ねりき　恵子
（日本共産党）

１　県立学校の特別教室・体育館の空調整備について

質問者 質問項目

永田　秀一
（自由民主党）

１　ふるさと意識を醸成する教育の推進について
２　兵庫型「体験教育」の推進について
３　魅力と活力ある高校づくりの推進について
４　兵庫の防災教育の推進について
５　公立中学校の運動部活動を地域に任せる計画について

決算特別委員会質問事項一覧（10月14日教育委員会）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


